



Antrag

20.02.2022

Einbahnregelung Tumblingerstraße

Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:

Die Tumblingerstraße wird zwischen Maistraße und Häberlstraße Einbahnstraße Richtung Kapuzinerplatz (Fahrradfahrende in Gegenrichtung frei)

Begründung:

Die Tumblingerstraße ist in diesem Abschnitt schmal, es herrscht reger Fußgängerverkehr, Autos parken auf beiden Seiten. Insbesondere die Kita und die Grundschule verursachen zu Bring- und Abholzeiten viel Verkehr, der oft darin mündet, dass Autofahrer nicht aneinander vorbeikommen und zu unübersichtlichen Ausweichmanövern gezwungen werden. Gleichzeitig werden Fahrradfahrende dadurch auf die Gehwege gezwungen. Dieser Straßenabschnitt liegt in einer Zone 30, so dass eigentlich sowieso nur Anlieger ihn befahren sollten. Die Einmündung an der Häberlstraße – obligatorisches Rechtsabbiegen – ist oft unübersichtlich, Fahrzeuge, die von der Kapuzinerstraße kommend einbiegen sind oft zu schnell und es kommt zur Blockade entgegenkommender Autos, was wiederum zu komplexen Ausweichmanövern führt. Die Waltherstraße ist von der Einmündung Häberlstraße Einbahnstraße Richtung Maistraße, so dass die Einbahnregelung in der Tumblingerstraße den Verkehrsfluss nirgendwo hemmen würde, die Situation in der Tumblingerstraße aber deutlich entspannter würde. Dies war auch der Wunsch mehrerer Anwohner.

Initiative: Dr. Barbara Turczynski-Hartje

SPD-Fraktion im Bezirksausschuß 2

Beate Bidjanbeg
Dr. Barbara Turczynski-Hartje
Martina Weinberger
Dr. Alissa Wiengarten

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de